
PROTOCOLO1834/2021-05/03/202112:03

REQUERIMENTO Nº 210/2021
 

Requer informações do 
excelentíssimo Prefeito Rafael 
Piovezan, acerca da falta e 
disponibilização de INSULINAS 
na rede pública de Saúde e 
situação financeira da 
ASSOCIAÇÃO DOS 
DIABÉTICOS, neste município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que munícipes tem questionado este vereador 
em relação a falta e disponibilização de insulina na rede pública de saúde de 
Santa Bárbara d’ Oeste;

 CONSIDERANDO que muitos munícipes não estão conseguindo 
o fornecimento da medicação nas unidades básicas de saúde e nem no Centro 
de Especialidades;

CONSIDERANDO que os mesmos tem procurado a Associação 
dos Diabéticos do município, mas a mesma não está condições no 
fornecimento da insulina devido a tais dificuldades enfrentadas no período da 
PANDEMIA;

CONSIDERANDO que muito desses pacientes dependentes da 
insulina tem enfrentado dificuldades para aquisição e tem relatado a 
necessidade e precisão do medicamento e ainda argumentam a situação 
financeira para adquirirem em farmácias privadas;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Há a falta de insulinas no município?

2º) Se a resposta for não, onde os munícipes devem se deslocar 
para aquisição do medicamento?
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3º) Qual é o processo a ser feito para que os pacientes possam 
adquirir o medicamento?

4º) Em relação as dificuldades financeiras apontadas pela 
Associação dos Diabéticos, como o município tem amparado para equilibrar e 
apoiar está entidade que tem um papel fundamental me nosso município?

5º) A insulina é distribuída apenas pelas UBS ou tem outros locais 
de distribuição?

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
que estiveram em unidades básicas de saúde e não conseguiram a aquisição 
da INSULINA e solicitam uma posição do município. E estão preocupados com 
a situação financeira da Associação dos Diabéticos durante a época de 
PANDEMIA, uma vez que impossibilitou a prática de eventuais eventos para 
angariar recursos para suprir seus compromissos fixos. E que a verba vindas 
dos Governos não são suficientes para manter a entidade.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de Março de 2.021.

Nilson Araújo Radialista
Vereador (PSD)


